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Gracias por retirar el “Honoris Causa” a Francisco Franco. 
 
14/11/2006. 
 
Queremos dar las gracias a la Universidad de Santiago de Compostela y a todos los 
titiriteros que se autodenominan intelectuales, por retirar el título honorífico “Honoris 
Causa” que en el año 1965 dicha Universidad le concedió a Francisco Franco.  
 
Francisco Franco disfrutó en esta vida de los títulos que los españoles de bien le 
concedieron en gratitud por todo lo que hacía por España,  lo cual le animaba a seguir 
trabajando por España y por el bienestar de los españoles. Los españoles supieron 
ofrecer a Francisco Franco flores en vida, las que disfrutó con gran satisfacción. No en 
muerte, como hacen los hipócritas que nunca se han ocupado en vida.  
 
Lo que actualmente quiere hacer la izquierda carroñera, es buscar carne muerta para 
satisfacer su hambre de odio y ensañarse contra un difunto, al que se creen que le hacen 
daño con sus acciones vengativas de retirarle calles, estatuas, títulos, etc... cuando es 
todo lo contrario. El nombre de Francisco Franco no debe de presidir esas calles que 
estos demócratas de pacotilla no saben mantener en orden, dónde continuamente hay 
delincuencia, maricones, droga, prostitución,  promiscuidad, maltratos, asesinatos, etc... 
por favor retiren su nombre de estos calles llenas de basura. Este nombre no puede ser 
manchado, no se merece estar en un pudridero de carne.   
 
Su imagen tampoco debe de estar en las calles. Los españoles pusieron estatuas de 
Francisco Franco en agradecimiento por hacer Una España Grande y Libre, y en la 
actualidad existen muchas naciones, ante el mundo somos un país tercer mundista, 
equivalente a Cuba y la libertad ha desaparecido, cuando a las diez de la noche no se 
puede andar por la calle, por el peligro de que te roben, la libertad ha desaparecido. Y 
dejar su estatua ecuestre junto a las estatuas del mayor ladrón de las historia y del Lenin 
español, Francisco Franco no se merecía estar junto a estos dos bandoleros. Los cuales 
vendieron el bienestar de los españoles para enriquecer sus vientres y estómagos. 
 
Y que le quiten los títulos de “Honoris Causa”, pero todos por favor, y cuanto antes. 
Cuando este título en la actualidad se lo han concedido al mayor genocida de la Historia 
de España, ese asesino que ahora se las da de demócrata, sí, ese que se llama Santiago 
Carrillo. Francisco Franco no se merece un título, que se lo conceden a un genocida, o 
incluso otros títulos parecidos, concedidos a etarras. ¿Para esto sirven los “Honoris 
Causa”?, para reconocer las mayores atrocidades cometidas contra la humanidad, pues 
Francisco Franco no es de esos carroñeros asesinos, por favor retírenle ese execrable y 
vergonzoso título. Pero además retírenselo, porque la educación actual, está formando 
matones en potencia, personas agresivas y sin conocimientos básicos para formarse 
como personas íntegras. España en relación con Europa es el país, con el nivel más bajo 
en formación y conocimientos, por favor ante este panorama vergonzoso, sólo se les 
puede conceder algún título a los que son del rebaño borreguil, y Francisco Franco no se 
merece estar en la lista de los borregos. Por tanto, por favor retírenle todos estos 
despreciables títulos, que un hombre grande no se merece. 
 
Y por una vez en la vida, les tendremos que dar las gracias. 


